

Guadalajara acogerá Panamericano de judo en 2021



La Habana, 7 oct (JIT) – El campeonato Panamericano de Judo 2020 se celebrará en Guadalajara, México, del 19 al 22 de noviembre venidero.

La confederación continental de este deporte (CPJ) informó del traslado por declinar la sede inicial, la ciudad canadiense de Montreal, que debía hacerlo en idéntica fecha.

Un comunicado firmado por el mexicano Manuel Larrañaga, presidente de la CPJ, indicó que la Federación de Judo de Canadá desistió de organizarlo por las regulaciones existentes en ese país como consecuencia de la COVID-19 y el cierre de sus fronteras.

Se competirá en las 14 divisiones, siete por cada sexo, los días 20 y 21 y el domingo 22 se disputará el concurso por equipos mixto.

La lid otorga 700 puntos a los ganadores de oro para el ranking de la Federación Internacional, clasificatorio para los Juegos Olímpicos de Tokio, y constituye una posibilidad de enfrentar a rivales de

fuerza en la reanudación del calendario de esta disciplina.

En la anterior edición de Lima, Perú, en el 2019 el primer puesto lo obtuvo Brasil (4-8-3) seguido de Canadá (4-2-4), Cuba (3-2-6) y Ecuador (1-0-2).

Los brasileños derrotaron a los cubanos en la final por equipos mixto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/236137-guadalajara-acogera-panamericano-de-judo-en-2021>



Radio Habana Cuba